

**KEIN ABSCHLUSS
OHNE ANSCHLUSS**

Übergang Schule – Beruf in NRW gestalten.

Ein Job mit Herz und Verantwortung!

Angebotstag:

Uhrzeit:

8:00 bis 16:00 Uhr

Beschreibung

Dein Berufsfelderkundungstag kannst Du in unserem Wohn- und Pflegezentrum Hehn absolvieren.

Der Beruf einer Pflegefachkraft (m/w/d) ist ein besonderer Beruf. Du hilfst Menschen, die Hilfe benötigen, gestaltest ihren Alltag mit und bekommst ganz viel Herzlichkeit von den Bewohnern/Bewohnerinnen wieder zurück.

Schnuppere doch mal für einen Tag in diesen Beruf rein!

Begleitung der qualifizierten Mitarbeiter
Unterstützung bei den Mahlzeiten
Begleitung bei Teilbereichen der pflegerischen Versorgung

Lerne hier Berufe im Gesundheits- und Sozialwesen kennen.

Wenn Dir die Arbeit gefällt, stehen Dir die Türen für ein Praktikum und später auch für einen Nebenjob offen!

Bei Fragen kannst Du Dich gerne an unsere Kollegin Barbara Nießen aus der Personalgewinnung wenden: 02454 59-683

Veranstaltungsort:

Heiligenpesch 84
41069 Mönchengladbach

Berufsfeld:

Gesundheit

Anzahl Plätze gesamt:

1

Katharina Kasper ViaNobis GmbH

Katharina-Kasper-Straße 6

52538 Gangelt

DE

Unternehmensdarstellung:

Unternehmensgröße:

Mit finanzieller Unterstützung des Landes Nordrhein-Westfalen und des Europäischen Sozialfonds



EUROPÄISCHE UNION
Europäischer Sozialfonds



Ministerium für Arbeit,
Gesundheit und Soziales
des Landes Nordrhein-Westfalen



**KEIN ABSCHLUSS
OHNE ANSCHLUSS**

Übergang Schule – Beruf in NRW gestalten.

Anzahl Plätze noch verfügbar:

1

Inhalt/e der Veranstaltung

- Informationen über das Unternehmen und über Berufe des Berufsfeldes
- Einblicke in Tätigkeitsfelder und das Anforderungsprofil
- Erkundung des Tätigkeitsortes und der Ausgestaltung der Arbeitsplätze
- Informationen über Praktika und Ausbildungsmöglichkeiten im Betrieb
- Übersicht über die Verdienst- und Aufstiegsmöglichkeiten in den Berufen der Branche
- Erste Erfahrungen in praktischen Übungen und einfachen Arbeitsproben

Zusatzinformationen

Das sind wir!

Das Wohn- und Pflegezentrum Hehn ist eine Einrichtung für ältere Menschen, die ihren Alltag nicht mehr alleine meistern können. Innerhalb der verschiedenen Betreuungsangebote, wie die Tages- oder die vollstationäre Pflege, wird jeder Bewohner/Bewohnerin individuell gepflegt und betreut. Wir kümmern uns um das Wohlbefinden der Bewohner/Bewohnerinnen kompetent, engagiert und mit Herz!

Mit finanzieller Unterstützung des Landes Nordrhein-Westfalen und des Europäischen Sozialfonds



EUROPÄISCHE UNION
Europäischer Sozialfonds



Ministerium für Arbeit,
Gesundheit und Soziales
des Landes Nordrhein-Westfalen

